

# Celis denuncia fiestas masivas ilegales en Concón

**REGIÓN.** Diputado exige fiscalización inmediata tras oficiar a autoridades.



PARLAMENTARIO INFORMÓ A ENTIDADES CORRESPONDIENTES.

**L**uego de recibir denuncias de vecinos del sector Las Pimpinelas, en la comuna de Concón, el diputado Andrés Celis presentó un oficio dirigido a seis autoridades regionales y locales por la realización de fiestas masivas ilegales en el recinto Hippocampus Resort, ubicado a metros del borde costero y zonas dunares protegidas.

“No podemos permitir que este espacio sea utilizado como discotecas a cielo abierto, sin ningún tipo de permiso ni fiscalización. Esto no solo afecta la tranquilidad de los vecinos, sino que representa un atentado directo contra el medio ambiente y la legalidad”, dijo el parlamentario.

De acuerdo al diputado, el pasado 20 de mayo se realizaron eventos masivos en el sector sin autorización alguna, ge-

nerando ruidos molestos, atochamientos vehiculares, y posibles intervenciones ilegales en las dunas colindantes. A ello suma la promoción pública de estos eventos en redes sociales, donde incluso se presume de una “remodelación” que incluyó un nuevo piso sólido sobre la arena.

A raíz de estos reclamos, Celis envió oficios al delegado presidencial de la Región de Valparaíso, Yanino Riquelme; la seremi de Salud, Lorena Cofré; el seremi de Medio Ambiente, Alex Galleguillos; la jefa de Zona de Carabineros de Valparaíso, general Patricia Vásquez; el alcalde de Concón, Freddy Ramírez; y al municipio local.

“No es un problema menor. Si se sigue permitiendo esta situación, se terminará normalizando la ilegalidad”. **cgs**